

La información sin máscara

Si quieres saber más, lee "Óxido (Novela criminal) de Alfonso Seco

## Aparece la cabeza del hijo del presidente del gobierno

### Un operario avisa a la policía tras observar colgando de una de las grúas del puerto la cabeza de Manuel Brey

Alfonso Seco • Tercer Cuadrante Noroeste

#### EDITORIAL ¿Dónde están los niños?

Una pregunta no contestada no es nunca una pregunta que se repite. Si reformulamos desde este medio de comunicación esta pregunta que a algunos les parecerá reiterativa, es porque esta pregunta no se ha contestado. Es más, por lo que parece, no hay en absoluto interés en buscarle respuesta. Así que, una vez más, exigimos una respuesta a las autoridades, una explicación plausible a esa ingente cantidad de niños y niñas que han desaparecido durante los últimos años, que parecen haberse volatilizado y de los que nadie sabe dar razón. Incluso en un día como éste, en una jornada donde todos los focos del escenario iluminan el extraño incidente de la cabeza del hijo del presidente del gobierno el día después de haber celebrado su boda en nuestro distrito, incluso en este momento, no dejamos de preguntarnos por esa cantidad de niños y niñas que han ido desapareciendo de forma gradual, en un goteo exasperante, y sobre los que nuestros gobernantes nada saben decirnos.

Estos niños y niñas son a su vez hijos, al igual que el hijo del presidente del gobierno; y si bien, aceptamos que el esclarecimiento de este caso mórbido y truculento es una cuestión de Estado, no aceptamos la inversa, que la cuestión de la desaparición de esa cantidad de niños y niñas sea una cuestión particular de cada familia. Responder a esta pregunta que no dejaremos de reiterar es también una cuestión que atañe a todos.

La cabeza del hijo del presidente del gobierno ha aparecido colgando de una de las grúas del puerto en la misma ciudad elegida para celebrar su boda tan solo veinticuatro horas antes.

A las nueve de la mañana de ayer, la Policía Local recibió la llamada de uno de los operarios del puerto avisando acerca de un objeto extraño que colgaba de una de las grúas. Tras descender el objeto no identificado, la pareja de policía desplazada al lugar de los hechos confirmó a la Jefatura de Policía que se trataba, sin lugar a dudas, de la cabeza de Manuel Brey. A pesar de que este periódico ha intentado recabar más información al respecto, tanto desde la Policía como desde el Ministerio del Interior se nos ha rogado la máxima cautela.

Ciertas filtraciones apuntan a que la cabeza podría no ser tal. Que se trataría en realidad de una réplica de la cabeza del hijo del presidente del gobierno, de un molde que ahora mismo estaría estudiando la policía científica. A este respecto, no hay confirmación ni desmentido oficial alguno. Se ha emplazado a todos los medios del país a la espera de un próximo comunicado, para el que no se ha fijado fecha ni hora alguna. Hay que sumar a este desconcierto el que no haya forma de contactar con Manuel Brey, debido a que su destino de viaje de bodas era secreto por cuestiones de seguridad.

Como se sabe, el hijo del presidente del gobierno había elegido nuestra ciudad para celebrar su boda. No hay ni que decir que la Policía Local, en coordinación con el Cuerpo Nacional de Policía, el Ministerio del Interior y el Servicio de Inteligencia, ha otorgado prioridad absoluta al caso. Que la prioridad sea descubrir al asesino y su móvil o, en caso que se confirme la filtración extraoficial mencionada, el simulacro macabro y lo que pueda ocultarse tras él, es algo que no se podrá definir hasta que el próximo comunicado del Ministerio desmienta o confirme la hipótesis que este periódico maneja.

Hasta el momento, el presidente del gobierno no ha realizado comunicado alguno. No se espera, hasta que la investigación avance, que el presidente comparezca a través de su pantalla de plasma. Tampoco se ha comunicado a los medios si el presidente ha suspendido el importante viaje a Bruselas que le hizo imposible asistir en persona a la boda de su hijo. Se entiende que en el próximo comunicado oficial se aclarará a mayores, esta cuestión.

Tampoco de los invitados a la boda se tiene declaración alguna, ya que a la espera de las oportunas citas, sus respectivos abogados han aconsejado en todos los casos guardar el más escrupuloso silencio. Si preguntado a tal efecto, Sánchez Dragó dejaba escapar una media sonrisa, la Duquesa de Alba se limitó a repetir que se había tratado de una boda bellísima. Al resto de los convidados conocidos por el público ni siquiera ha sido posible localizarles.

Desde la gerencia del Gran Hotel Buda, donde se celebró el convite y donde pasaron quizá su última noche los novios, no se ha realizado tampoco ninguna declaración. La empresa se ha limitado a reconocer que el hotel permanecerá cerrado durante los próximos días, y que este cierre responde a una planificación previa. Si tanto el hotel como la ciudad entera se congratulaban hace pocas horas del magnífico evento albergado, así como de la óptima realización del mismo, con los datos que ahora se tienen, bien se podría aseverar que toda esa felicidad se ha tomado en drama.

A la espera de más datos y de que se confirmen las aportaciones de nuestra fuente extraoficial, lo que parece indiscutible a la hora en la que redactamos esta noticia es que el país entero está consternado ante lo que parece una noticia fatal e incomprensible. Se trate o no de la verdadera cabeza de Manuel Brey, sobre lo que no cabe duda es que el hijo del presidente del gobierno y su actual esposa, Alicia Castilla, se encuentran en paradero desconocido incluso para el Servicio de Inteligencia y Seguridad del Estado. Se trate o no de la cabeza real del hijo del presidente del gobierno, el daño hecho es mucho, y las preguntas que quedan en el aire, muchas más.

(más información en páginas centrales)

#### GRAN HOTEL BUDA

El lujo de otra época al alcance de muy pocos.  
Piscina cubierta, sauna, salón de belleza, sala de conferencias.  
Ideal para sus celebraciones familiares o de empresa.

Contamos con nuestro propio cuerpo de seguridad.  
Visítenos sin compromiso y le ofreceremos un ágape.



Llévate hoy  
con el periódico

La extinción de los rojos

Best-seller nacional  
durante todos los meses  
del último año.  
Cupón recortable + 0,99 €

#### CULTURA

##### EL ABUELO QUE JUGABA CON CADÁVERES

A través de un escueto comunicado, el profesor Gunther von Hagens ha declarado que se retira del mundo del arte y de la vida pública, que no de la investigación. Como se sabe, el anatomista alemán pasa por ser el inventor de una técnica llamada «plastinación», que consiste en un preparado biológico descubierto hacia finales de los años setenta del pasado siglo y que lamina el cadáver sobre el que se aplica seccionándolo en cortes longitudinales y finísimos. El aspecto plástico de los cadáveres así preparados fue lo que llevó al profesor von Hagens a dar un arriesgado paso y exponer sus obras en galerías abiertas al público. No hace demasiados años, tuvimos la fortuna o la desgracia, según se sea seguidor o detractor de esta práctica artística o anatómica, de contemplar algunas de las piezas del médico metido a artista en nuestro distrito. (Sigue en p.3).



El  
CABARET METAFÍSICO OCCIDENTAL  
presenta en exclusiva continental a  
ÚRSULA MAE  
con su repertorio de canciones  
sombrias.

Acompañada por DJ Brito  
(mx-s a partir de las 24:00 h.  
Antiguos locales CineFilm.)